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;{CASO Un cons ig l i~re annuncia lanovità da portare inaula,ed èsubito bufera

Testamento biologico,èbattaglia
Mantovano: «La materia èdi competenzaparlamentare»

In un futuro non troppo lonta
no. i cittadini leccesi potrebbero
mettere per iscritto le proprie vo
lontà riguardo i trattamenti medici
che si desiderano (o Don si deside
rano) ricevere nel caso in cui una
disgrazia li rendesse incapaci. In
altre parole. potranno - nel pieno
possesso delle proprie facoltà 
firmare un testamento biologico.
Questo, almeno, nelle intenzioni
dell'assessore ai Servizi demografi
ci Fiorino Greco. che ha annuncia
to l'arrivo di una delibera da sotto
porre prima in commissione e poi
in Consiglio comunale e che. se
approvata. doterebbe Lecce di Un
registro dei testamenti biologici.

Lo -scopo dell'iniziativa. nelle
intenzioni dell'assessore. è evitare
che a Lecce possa verificarsi un
caso simile a quello di Eluana En
giara. in coma per sedici anni fi
no a che una lunga battaglia lega
le affrontata dal padre non consen
Ù di "staccata la spina". Il caso su
scitò tanto clamore da costringere
il Parlamento ad avviare l'iter per
l'approvazionedi una legge sul te
stamenlo biologico. Una sceha di
civiltà, insomma, che segue lo
stesso spirito che ha portato a isti
tuire a Lecce il registro dei dona
tori degli organi. E se è prevedibi
le che la questione animerà il di
battito in Consiglio comunale, a
stroncare l'iniziativa sul nascere in
terviene il sottosegretario al mini
stero dell'Interno. Alfredo Manto
vano. che la contesta nel merito e
nella forma.

..Tali registri - spiega Manto-

vano - oltre a noo avere alcun va
lore giuridico. intervengono su
una materia di esclusiva peninen
za del legislatore. Peraltro. uo .di
segno di legge sul testamento bio
logico è già stato approvala al Se· .
nato, è all'esame della Carnera e
prevede che la gestione delle
"dichiarazioni anticipate di tratta
mento" sia, con ogni cauteli. ri
condotta al!e ~ompetenze dell.e
strutture samtane». Per quanto n
guarda l'iniziativa dell'assessore
leccese. per il sottosegretario _sa
rebbe singolare se un singolo co
mune immaginasse di intervenire
prima e contro il Parlamento, in
una questione che, coinvolgendo
diritti. va oltre le competenze di
un ente territoriale».

Di tutt'altro tono è il co mmen
to dell'Aduc di Lecce che. perboe
ca del delegala provinciale Ales
sandro Gallucci. fa sapere che nei
prossimi giorni inviterà anche la
Regione a procedere in questo seno
so. -S iamo da sempre impegnati
- si legge nella nota deU'Aduc 
in favore dell'autodeternùnazione
del cittadino e speriamo che il
consiglio comunale colga l'impor
tanza dell'iniziativa e la approvi
rapidamente. Per parte nostra, Dei
prossimi giorni presenteremo al
l'assessore regionale alla Sanità la
richiesta d'inserire nella carta sani
taria elettronica tutte le informa
zioni utili per queste ipotesi•. Il
dibattito è aperto e c'è da aspettar
si che la battaglia inizierà ben pri
ma dell'arrivo della delibera in
Consiglio comunale. Y.Bln,


